
２０２３年９月度住吉小教区評議会議事録 

 

日時・場所  ２０２０年９月 1７日（日）１１：１０～１２：４５、第２会議室 

出席者    金神父、評議員 14 名、星の園幼稚園園長先生、営繕代理:谷口氏， 

司牧代理:廣部氏 

 

始めの祈り 

星の園幼稚園からの連絡・調整事項 

 ・9/1（金）より願書配布 9/29（金）願書提出日 

 ・10/7（土）運動会 10/8（日）運動会予備日  

※ 雨天順延の場合、園庭駐車不可⇒来週のミサお知らせで信徒に告知 

 ・10/18（水）教会ホール 使用予定 

議事 

【審議事項】 

１ 星の園幼稚園園長 興治先生より 

  ・少子化による園児減少対策として、令和 7 年より神戸市に認可を申請し、従来の

幼稚園から認定こども園に移行することを考えている。これにより、預かる子供は０

歳から５歳、預り時間 7：30～18：30 までとなる。教員増と保育スペース確保の

ため増築して、施設を整備していきたい。現在の園庭にある倉庫を２階建てにしてい

きたい。以上を教会に認めてほしい。 

   ≪問題≫ ０歳児からの保育を 18：30 まで行うのに、２階での保育は無理があ

る。現在倉庫の中にある教会の用具（長テーブル・椅子・その他）およびミ

ラグロスの輿などを整理する必要がある。 

       子どものことを考えれば、1 階部分に少しでも多くの保育スペースを確保 

したい。さりとて、倉庫（教会）の中身は重量物もある。教会としては２階

部分の倉庫は使いにくい。教会側に教会専用の倉庫スペースを新しく作れな

いかとの意見もでた。 
 
   ≪結論≫ この時点で幼稚園が認定こども園を目指す件は、全員の理解が得られた

ので、担当司祭キム神父の決裁をいただくこととする。 

園庭の倉庫の扱いは、9/30（土）14:00 のミラグロスの準備手伝いの際に 

現倉庫内の教会関連の用具を点検し、「不要物の廃棄処分」も含めた今後の対応     

（教会関連の用具の保管方法・場所ついて）を評議会にて検討することで今日

の議論はここまでとした。 
 
２ 信者の名簿管理について（継続審議事項） 

  〔司牧チームの原案〕（広部さんより） 

①  現在、各地区の信徒名簿（紙ベース）の各地区分を副地区長が所持することを

承認してほしい。 

    （現在当該地区内の状況の把握のため） 

②  現在、各地区信徒名簿に連絡方法（メール or ハガキ）の情報を 

    加え、ハガキの人のみ抽出したものを司牧管理のコンピュータ内にパスワードを 

    つけて保管している。これによって、ハガキの人の宛名のラベルシートの作成が 

    可能になり、郵送作業の手間が大幅に削減できる。 

    このデータを引き続きコンピュータ内に保管することを承認してほしい。 
 
   ≪結論≫ ①  については承認。 



        ②  については、データの保管を承認。 

        ただし「個人情報のより安全な管理方法（クラウドの利用も含めて）」 

        を引き続き評議会にて審議する。→ 継続審議事項 

【確認・報告事項】 

 各チーム・委員会の報告または予定確認など 
 
１ フィエスタ住吉 2023 について（菅田さんより） 

  ・ぜんざい担当は亀治中さん・小島さん 

  ・おでん担当は未定 

  ・コロナの感染状況によっては、食べ物の大幅縮小も検討する。 

  ・「バザーなどでの『お楽しみ券』禁止」について ≪別紙（大阪大司教区発行）参照≫ 

   →  大司教区発行の別紙の方針に従う。（富くじの排除） 
 
２ 屋上防水工事等について（鳥居施設管理チーム長より）≪別紙参照≫ 

  ・前回の報告以降の変更・追加事項について 

   教区より承認の書類が出る。これは全ての工事について。また、鳥居氏のバング 

ラデシュ行きは 12 月まで延期。しかし担当は、佐伯氏・清原氏・谷口氏でお願いし 

たい。 

  ・資材の搬入および足場設置について 

    →  当初予定していた南側からの搬入は、「ルルド前からの搬入」に変更する。 

  ・近々、松井建設より詳細な「施工計画書」が出るので、それを元に引き続き 

    評議会と幼稚園での検討をお願いしたい。 
 
３ 財務より インボイス制度について≪別紙参照≫ 

   →  清原副議長欠席のため、各自で別紙資料をよく読んでおいてください。 

 

 その他 検討・報告事項 
 
４ 葬儀の対応について（木村典礼チーム長より）≪別紙参照≫ 

  ・別紙表（おもて）面の「ご家族向けマニュアル」の内容を日曜の受付に置く等、 

信徒に周知する。 

・別紙裏面の「教会側対応マニュアル」を事務室の電話の前に掲示しておく。 

 

キム神父さまからのメッセージ 

  ・みんなで話し合えば、いい知恵が出る。互いに助け合い、協力しながら前に進んで 

行きましょう。 

  ・信者各自の名札の内容について 

   →  右上の地区名（A～D）と「名前」の間のスペースに「洗礼名」を入れてほしい。 

 

終わりの祈り      

 

☆次回評議会 10 月 22 日（日）１１：００、第２会議室にて 


